



## Die Königsfeier in Hahnbach (1806)

17. Januar 1806

Handschrift auf Papier

Der Pfarrer und Dekan zu Hahnbach, Georg Anton Tröster, berichtete am 17. Januar über die am Tag zuvor gefeierte Erhebung Bayerns zum Königreich.

Die Feier in Hahnbach fand erst am Donnerstag, 16. Januar, statt, und nicht wie eigentlich von den Münchner Behörden gewünscht bereits am Sonntag, den 12. Januar. Die Glocken läuteten um 5 Uhr früh, um 7 Uhr, um 8 Uhr und letztmals um 9 Uhr, um „das Zeichen zur beginnenden Kirchenfeierlichkeit“ zu geben. Dann folgte die Verlesung der Proklamation von der Kanzel aus und das Lied „Heil, unserm König“ wurde gesungen. Den Abschluss bildeten das Hochamt und das Te Deum laudamus.

Der Pfarrer und Dekan zu Hahnbach, Georg Anton Tröster, legt seinem Bericht eine Abschrift der von Kaplan Johann Baptist Graf gehaltenen Predigt bei.

**Künstler, Ersteller oder Fotograf:** Georg Anton Tröster, Pfarrer und Dekan zu Hahnbach (Verfasser)

**Lageort:** Amberg, Staatsarchiv, Landgericht ä.O. Amberg, 1020

**Copyright:** Staatsarchiv Amberg